



Entraide - les Amis de l'Huma

Cher(e)s ami(e)s, cher(e)s camarades attaché(e)s à l'existence et la promotion de l'Humanité. Des individus ont fracturé et cambriolé le siège de l'Association des Amis de l'Huma situé à Châteauneuf-les-Martigues (13220), entre le 21 et le 24 Juin dernier. Ils ont dérobé l'essentiel du matériel (planchas, friteuses, matériel de cuisson pour paëlla, micro-ondes, diverses boissons entreposées au fil des fêtes, vaisselle, etc...) utile à notre association pour organiser des manifestations populaires, repas citoyens, Loto, et divers moments festifs qui permettaient de récolter des fonds pour notre journal et la presse progressiste régionale, notamment le quotidien "La Marseillaise". Des lots nécessaires à l'organisation d'un futur Loto, ainsi que du matériel indispensable au bon fonctionnement de notre local (chauffage, ventilateur, etc..) ont également été subtilisés. La conséquence première, au delà de la perte financière importante (3000€ à 3500€) de cet acte est la difficulté pour les militants de notre association de participer au "Festival Terre de Résistance" en Septembre prochain, à Martigues, et fait peser pour l'avenir, de lourdes menaces sur la possibilité de l'organisation des manifestations prévues (Loto, repas festifs, etc...). En créant cette cagnotte, nous en appelons à votre solidarité et votre soutien matériel et financier pour que nous puissions continuer d'agir pour la défense et la promotion de nos journaux, "l'Humanité" et "la Marseillaise". Chaque

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/u54P4ulz>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

CHIGOT